

ABSTRAK

PROSEDUR PEMBERIAN SIMPAN PINJAM PADA KOPERASI KARYAWAN BATUBARA TARAHAH (KOPKARBARA) BANDAR LAMPUNG

Oleh :

Viola Rizky Buana Putri

Koperasi dalam menjalankan usahanya bergerak di berbagai bidang, koperasi dituntut agar usahanya dapat berkembang dengan baik salah satunya adalah penyimpanan dana dan penyaluran dana berupa simpanan dan pinjaman. Masalah yang dihadapi yaitu apakah prosedur pemberian simpan pinjam pada Koperasi Karyawan Batubara Tarahan (KOPKARBARA) Bandar Lampung sudah berjalan dengan baik atau masih ada kendala yang harus diperbaiki kedepannya oleh pihak koperasi yang bersangkutan. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif. Sedangkan metode pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode data primer dan data sekunder. Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah observasi dengan pengamatan langsung dilapangan, wawancara dengan pihak koperasi dan studi pustaka dengan melihat literatur yang berhubungan dengan penelitian. Lokasi penelitian ada pada Koperasi Karyawan Batubara Tarahan (KOPKARBARA) Bandar Lampung. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara keseluruhan prosedur pemberian simpan pinjam pada Koperasi Karyawan Batubara Tarahan (KOPKARBARA) Bandar Lampung sudah berjalan dengan baik akan tetapi pada tahap membayar seluruh simpanan pokok dan tahap pengajuan permohonan pinjaman masih ditemukan adanya permasalahan yaitu masih adanya anggota yang belum membayar simpanan pokok seluruhnya dan kurangnya informasi kepada pemohon mengenai persyaratan pengajuan pinjaman sehingga terdapat pinjaman yang tidak disetujui oleh koperasi hal ini disebabkan sebagian SOP tidak dijalankan dengan seharusnya pada saat pelaksanaan simpan pinjam berlangsung. Maka dari itu, pihak koperasi perlu memberikan kebijakan berupa batasan waktu kepada anggota terkait pelunasan pembayaran simpanan pokok serta membuat suatu brosur atau banner terkait informasi mengenai persyaratan yang harus dipenuhi memuat kebijakan persyaratan pinjaman.

Kata kunci : Koperasi, prosedur, simpan, pinjam dan SOP